



STADT BURGDORF

Barbara Manz

Direktwahl: 034 423 22 59

barbara.manz@burgdorf.ch

Bildungsdirektion

Primarschule Neumatt

2. April 2020



Liebe Eltern

Seit zwei Wochen versuchen wir alle, uns in dieser ausserordentlichen Lage irgendwie zurechtzufinden. Dass der Präsenzunterricht an den Schulen nicht mehr stattfinden kann, ist eine besondere Herausforderung. Niemand hatte genügend Zeit, sich darauf vorzubereiten. Sie als Eltern müssen nun Homeoffice und Kinderbetreuung unter einen Hut bringen.

Ich danke Ihnen für Ihr Engagement, Ihre Flexibilität, Ihre Kreativität und die grosse Bereitschaft zur Zusammenarbeit mit der Schule. In dieser Zeit ist diese wichtiger denn je.

Die Lehrpersonen waren gefordert, in kurzer Zeit Lernpakete zusammenzustellen und die Schülerinnen und Schüler so gut als möglich aus der Ferne beim Lernen zu unterstützen. Auch ihnen gebührt ein grosser Dank!

Der Bundesrat wird wohl erst in den Ferien entscheiden, ob der Fernunterricht nach dem 19. April weitergeführt werden muss.

Sollte dies der Fall sein, so werden wir uns bemühen, auf den bisherigen Strukturen aufzubauen. Die Motivation der Schülerinnen und Schüler aufrecht zu erhalten, wird weiterhin ganz wichtig sein. Dazu eignen sich zum Beispiel reichhaltige Aufgabenstellungen, Bewegungsaufgaben, Forscheraufträge etc.

Im Moment ist geplant, dass die Schülerinnen und Schüler am Montag, 20. April am Vormittag das Lernpaket in der Schule abholen. Die Kindergartenkinder werden die Aufträge per Post erhalten. Weitere Informationen seitens der Schule würden wir Ihnen ebenfalls am 20. April zukommen lassen.

Das Virus zwingt uns, neue Wege zu gehen. Erstaunlich, was man nun vermisst und erstaunlich, was plötzlich möglich wird...

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern gute Gesundheit, Gelassenheit, Optimismus und schon bald schöne Ostertage!

Mit freundlichen Grüssen

Barbara Manz, Schulleitung